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	3.1. Организация и выполнение работ в строительном производстве должны осуществляться при соблюдении требований СНиП 12-03, ПБ 10-382 и других нормативных правовых актов, приведенных в приложении А.


	3.1. The organization and execution of work in the building manufacture must be implemented in compliance with the requirements SNiP 12-03, PB 10-382 and with other normative legal acts contained in the annex A.

	3.2. При строительстве объектов должны быть приняты меры по предупреждению воздействия на работников опасных и вредных производственных факторов. При их наличии безопасность труда должна обеспечиваться на основе решений, содержащихся в организационно-технологической документации (ПОС, ППР и др.), по составу и содержанию соответствующих требованиям СНиП 12-03 и настоящих норм и правил.


	3.2. During the construction of projects the measures to prevent exposure of workers to hazardous and harmful production factors must be taken. If any exist, the workplace safety must be ensured on the basis of solutions contained in the process control and management documentation (POS, PPR and others), meeting the requirements SNiP 12-03 and these norms and regulations in according to composition and content.  

	3.3. До начала строительства объекта генподрядная организация должна выполнить подготовительные работы по организации стройплощадки, необходимые для обеспечения безопасности строительства, включая:

устройство ограждения территории стройплощадки при строительстве объекта в населенном пункте или на территории организации;
	3.3. Before the starting of the construction of the project the general contracting organization must accomplish preparatory works on the organization of the construction site which are necessary for the safety precautions of building and include the fencing of the construction site territory during the construction of the project in the inhabited locality or in the territory of the organization;   

	Физические характеристики модема:

•
габариты не более 76,8 х 77,3 х 31 мм;

•
вес не более 100 гр.;

•
диапазон рабочих температур: от -20,5°С до +50°С;

•
диапазон температуры хранения: от -40°С до +65°С.
	Physical characteristics of the modem:
· dims no more than 76,8 x 31 mm

· weight no more than 100 g

· operating temperature range: from -20,5°С to +50°С
· storage temperature range: from -40°С to +65°С


